

Termine

Ausschusstermine

Finanzausschuss, gemeinsam mit dem **Haupt- und Personalausschuss**, am Dienstag, dem 16. November 2010, um 16.30 Uhr, im Ratssaal, Rathaus Dessau;

Ausschuss für Bauwesen, Verkehr und Umwelt, am Mittwoch, dem 17. November 2010, um 16.30 Uhr, in Beratungsraum 228, Rathaus Dessau;

Gesundheits- und Sozialausschuss, anfangs gemeinsam mit dem **Jugendhilfeausschuss**, am Mittwoch, dem 17. November 2010, um 16.30 Uhr, im Ratssaal, Rathaus Dessau (beide Ausschüsse beraten ab Tagungsordnungspunkt 4 getrennt weiter);

Ausschuss für Kultur, Bildung und Sport; am Donnerstag, dem 18. November 2010, um 16.30 Uhr, in der Sekundarschule „Am Rathaus“, Flössergasse 31;

Betriebsausschuss Dessau-Roßlauer Kindertagesstätten, am Donnerstag, dem 18. November 2010, um 16.30 Uhr, in Beratungsraum 228, Rathaus Dessau.

Ortschaftsratssitzungen

Ortschaftsrat Mildensee, am Dienstag, dem 16. November 2010, um 18.00 Uhr, im Landjägerhaus Mildensee, Oranienbaumer Straße 14 a;

Ortschaftsrat Rodleben, am Mittwoch, dem 17. November 2010, um 18.30 Uhr, in der Örtlichen Verwaltung, Steinbergsweg 3.

Fortsetzung der Kooperation

- Fototermin -

- Wann? Donnerstag, 11. November 2010, 10.00 Uhr
- Wo? Museum für Naturkunde und Vorgeschichte, Haupteingang, Askanische Straße 30-32
- Wer? Herbert W. Brittinger, Centermanager
Dr. Gerd Raschpichler, Beigeordneter für Gesundheit, Soziales, Bildung und Kultur
Bernd Vorjans, Leiter des Kulturamtes
Ernst Görgner, Museumsdirektor
- Was? Das Museum für Naturkunde und Vorgeschichte Dessau und das benachbarte Dessau-Center bauen ihre Kooperation im nächsten Jahr aus. Darauf verständigten sich der neue Center-Manager Herbert W. Brittinger und Museumsdirektor Ernst Görgner in den letzten Tagen.

Bisher sah die Kooperation die gegenseitige Information und Bewerbung vor, das Center unterstützte zusätzlich die Finanzierung von Werbemitteln für einige Sonderausstellungen des Naturkundemuseums. Außerdem besteht für Besucher des Museums die Möglichkeit, zu Ihrer Eintrittskarte einen Parkschein für die Garage im Dessau Center in Höhe von lediglich 50 Cent zu erwerben. So ist es nach dem Besuch des Naturkundemuseums leicht möglich, auch das benachbarte Stadtgeschichtsmuseum im Johannbau aufzusuchen, oder nach dem Museumsbesuch noch einen Einkaufsbummel anzuhängen.

Im nächsten Jahr soll es nun ein gemeinschaftliches Ausstellungsprojekt geben, wobei das Museum die inhaltlichen und organisatorischen Vorgaben liefert, die Präsentation aber in beiden Häusern stattfinden soll. Eine interaktive Präsentation, die Naturwissenschaften nicht nur erkennen, sondern auch intensiv erleben lässt.

Die Fortführung der Kooperation wird zum Fototermin symbolisch durch die Übergabe einer großen Werbetafel ausgedrückt, die auf die nächste Sonderausstellung hinweist. Diese wird am Sonntag, dem 14. November 2010, um 15.00 Uhr, im Museum eröffnet. Der Titel lautet: „Als Oma noch die Schulbank drückte. Naturwissenschaftlicher Unterricht wie früher“.

Mitteilungen

Anhalt | 800: Lokale Arbeitsgruppe trifft sich

Oberbürgermeister Klemens Koschig lädt am kommenden **Samstag, dem 13. November 2010**, zum nächsten Treffen der lokalen Arbeitsgruppe zur weiteren Vorbereitung des Jubiläums Anhalt | 800 im Jahr 2012 ein.

Bürgerinnen und Bürger, die sich in dem Projekt engagieren wollen, sind um **10.00 Uhr** im Technikmuseum „Hugo Junkers“, Kühnauer Straße 161a, herzlich willkommen.

Neben allgemeinen Informationen zum Fortgang des Projektes und der Vorstellung der Geschäftsstelle Anhalt | 800 steht eine Information zu den in Vorbereitung befindlichen Schulprojekten durch eine gesonderte Arbeitsgruppe beim Landesverwaltungsamt im Mittelpunkt des Vormittags.

Nachwuchs im Tierpark

Im Dessauer Tierpark kam am 4. Oktober ein Alpakafohlen mit einem Gewicht von 6,2 Kilogramm zur Welt. Die Geburt verlief völlig unproblematisch und durch den Tierarzt erfolgten die ersten Impfungen.

Mutterglück gab es auch bei den Kamerunschafen. Hier wurde ein kleines Böckchen geboren. Es wird rund um die Uhr von den Eltern umsorgt und fühlt sich in der Tierfamilie sehr wohl. Der Kleine ist bei schönem Wetter gut auf dem Außengehege zu beobachten.

Übrigens: Auch zu dieser Jahreszeit lohnt sich ein Besuch im Lehrpark für Tier- und Pflanzenkunde. Die Bäume und Sträucher im Park zeigen sich zurzeit in wunderschönen kräftigen Rot- und Gelbtönen.

Der Tierpark hat täglich von 9.00 bis 16.00 Uhr geöffnet.